



CC2497 Black Watch Cadets
2067 rue Bleury
Montréal, QC H3A 2K2

514.496.1686 Poste 237

www.cadets.ca



**Postes disponibles - Officiers du Cadre
des instructeurs de Cadets (CIC)**

Le Corps de cadets (CC) 2497 Black Watch Cadets est à la recherche de personnes matures âgées entre 19 et 65 ans, afin de participer à la croissance et l'épanouissement des Cadets et du Corps de Cadet. Les candidats recherchés sont des anciens membres de la force régulière ou de réserve ou encore des civils disponibles à participer au programme de jeunesse des cadets royaux de l'armée canadienne (CRAC) s'adressant à des jeunes de 12 à 19 ans.

En devenant officier CIC, vous recevrez votre commission de la Reine. Vous développerez vos connaissances et votre expérience en suivant le programme de formation des officiers du CIC tout en étant rémunéré. Notre spécialité est l'instruction et l'apprentissage des jeunes dans un encadrement militaire et de les familiariser aux Forces Canadiennes. Surtout, l'expérience Cadet est d'avoir du plaisir et de devenir des bons citoyens canadiens.

Le CC2497 Black Watch se rencontre chaque samedi au Régiment BW du 11h00 à 16h00. Les Cadets participent aux activités diverses incluant la parade (marche militaire), sports, tir de précision, connaissances de survie et militaire.

Si vous cherchez un défi et que vous désirez redonner à la famille du Black Watch, veuillez me contacter les samedis au Régiment BW de 11h00 à 15h00.

Capt Wayne J. Dover CD
Commandant
CC2497 Black Watch

wayne.dover@cadets.gc.ca

**Cadet Instructors Cadre (CIC) Officer
Positions Available**

Cadet Corps (CC) 2497 Black Watch Cadets are currently looking for mature leaders (ages 19-65) to participate in the growth and development of its Cadets and Cadet Corps. Ideal candidates include former regular forces or reserve members or civilians looking to participate in the RCAC (Royal Canadian Army Cadet) program for youth 12 to 19.

As a CIC Officer, you would receive your Commission from the Queen. You would be expected to develop your knowledge and experience by following the CIC training program for Officers while being compensated. Our specialty is to train youth within a military framework, to familiarize them with the Canadian Armed Forces but above all to become good citizens and to enjoy their experience as a Cadet.

CC2497 Black Watch Cadets meet every Saturday at the BW Regiment from 11:00 to 16:00 and participate in such activities as drill, sports, precision shooting, survival skills and military knowledge.

If you are looking for a challenge and to give back to the Black Watch family, please contact me on Saturdays at the Regiment from 11:00 to 15:00.

Capt Wayne J. Dover CD
Commanding Officer
CC2497 Black Watch

wayne.dover@cadets.gc.ca